

ABSTRAK

Meliawati. 3504200076. Strategi UPTD Puskesmas Gardujaya dalam Penanggulangan *Prevalensi Stunting* Pada Anak Balita di Desa Cinyasag Kecamatan Panawangan Kabupaten Ciamis.

Penelitian ini berfokus pada Strategi Uptd Puskesmas Gardujaya Dalam Penanggulangan Prevalensi Stunting Pada Anak Balita Di Desa Cinyasag Kecamatan Panawangan Kabupaten Ciamis. Ini karena kinerja Uptd Puskesmas Gardujaya kurang optimal dalam mengurangi angka stunting pada anak balita di wilayah kerjanya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Uptd Puskesmas Gardujaya berfungsi. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan desain deskriptif. Penulis penelitian ini menggunakan studi kepustakaan dan studi lapangan, yang mencakup observasi, dokumentasi, dan wawancara untuk mengumpulkan data. Penelitian ini melibatkan sepuluh informan, terdiri dari Kepala Puskesmas, Bidan Desa, Kader Posyandu, dan anggota masyarakat. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Strategi UPTD Puskesmas Gardujaya Dalam Penanggulangan Prevalensi Stunting Pada Anak Balita Di Desa Cinyasag Kecamatan Panawangan Kabupaten Ciamis belum berjalan dengan baik. karena masih terdapat beberapa indikator belum sesuai dalam pelaksanaannya seperti indikator adanya prestasi yang dicapai dari strategi yang telah ditetapkan. 2) Hambatan dalam Strategi UPTD Puskesmas Gardujaya Dalam Penanggulangan Prevalensi Stunting Pada Anak Balita Di Desa Cinyasag Kecamatan Panawangan Kabupaten Ciamis yaitu mengingat bahwa kasus stunting ini merupakan kasus yang tidak hanya faktor penyebabnya adalah faktor kesehatan, namun juga dari sisi sosial, ekonomi dan faktor dari bidang lainnya, jadi perlu adanya kerjasama antar instansi seperti dinas sosial dinas kesehatan dan dinas terkait lainnya. 3) Upaya yang dilakukan untuk menanggulangi hambatan pada Strategi UPTD Puskesmas Gardujaya Dalam Penanggulangan Prevalensi Stunting Pada Anak Balita Di Desa Cinyasag Kecamatan Panawangan Kabupaten Ciamis yaitu sudah dilakukan koordinasi secara intensif oleh pihak UPTD Puskesmas Gardujaya dengan pihak dinas terkait seperti dinas kesehatan, dinas sosial dan Pemerintah Kabupaten Ciamis untuk melaksanakan program penekanan angka stunting di wilayah kerja UPTD Puskesmas Gardujaya dengan cara melaksanakan sosialisasi dan pemberian nutrisi dan vitamin kepada ibu hamil dan menyusui.

Kata Kunci : Strategi, *Stunting*